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Planungen zur Bebauung des Stockplatzes 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.869 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Sachstand bezüglich einer eventuell geplanten Bebauung des 

Stockplatzes im Stadtteil Wehlheiden? 

 

2. In welcher Weise wird der Wille der Bevölkerung ermittelt und in die Planungen 

einbezogen? 

 

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtbaurat 

Nolda für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




